

## Lancement de la saison à la SRB. Message reçu 5/5 par un grand nombre de bénévoles!

C'est devenu une tradition à la SRB, pour lancer la saison les salariés du club font appel aux adhérents et sympathisants pour les aider à ressortir l'ensemble des matériels, gréer les bateaux et vérifier les équipements.

Ce ne sont pas moins de 32 bénévoles âgés de 11 ans (Eugénie) à 67 ans qui se sont impliqués lors de cette journée très dense, et ce dans une ambiance toujours festive et conviviale. Chacun et chacune trouve sa tâche en fonction de ses capacités.



Une petite partie des bénévoles, venus parfois en famille.



A la mi-journée, le partage en commun du pique-nique reste un moment particulier d'échanges avec des perspectives pour la saison vélique à venir. Cette année, nous avons eu une pensée très particulière pour Armelle qui nous a quittés.

Les salariés du club et le Président de la SRB, Hervé PIERRE, expriment ici leur gratitude à l'ensemble des bénévoles qui ont pu se libérer ce jour et à tous ceux qui œuvrent tout au long de l'année pour animer notre club de voile.